

Sächsische Zeitung

SZ-ONLINE.DE

Planungen für S88 und B169 laufen

Bürgerinitiativen, Behörden und Politiker kamen erneut zu einem Runden Tisch zum Thema Hochwasserschutz zusammen.

20.03.2014 Von Antje Steglich

Aufgrund der Erfahrungen mit dem erneuten Hochwasser im vergangenen Jahr sollen sowohl die Staatsstraße 88 zwischen Gohlis und Kreinitz als auch die Bundesstraße 169 zwischen Röderau und Riesa baulich verändert werden. Darauf verständigte sich jetzt noch einmal der Runde Tisch zum Thema Hochwasser, der sich vor wenigen Tagen in Lorenzkirch zum zweiten Mal traf. Im günstigsten Fall werden die Behörden bereits im Herbst eine Entwurfsplanung für die B169 beziehungsweise im Frühjahr 2015 für die S88 vorlegen, sagte Udo Schmidt, Vorsitzender der Bürgerinitiative Hochwasser Nünchritz 2013.

Zusammen mit den Bürgerinitiativen Lebenswerte Elbaue Zeithain und Hochwasserschutz für die Ortslage Röderau organisieren die Nünchritzer regelmäßig eine Zusammenkunft aller am Thema Hochwasserschutz Beteiligten, um einen ständigen Austausch und Informationsfluss zu gewähren. In Lorenzkirch saßen so neben den Initiativen selbst unter anderem auch die Bürgermeister von Nünchritz und Zeithain, Landtagsabgeordnete, Vertreter des Umweltministeriums, der Landestalsperrenverwaltung, des Landesamtes für Straßenbau und Verkehr, des Landkreises und der Ingenieurkammer Sachsen mit am Tisch. Darunter auch der Chef des sächsischen Wiederaufbaustabes, Dr. Fritz Jäckel. Zusammen hatte man vor dem Gespräch Hochwasserschutzbauten in Zschepe und Gohlis besichtigt.

Der nächste Runde Tisch soll am 19. September in Röderau zusammenkommen.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/planungen-fuer-s88-und-b169-laufen-2800727.html>
